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Résumé

Il ne fait aucun doute que la nation arabe est connue depuis sa
création pour son intérét pour la littérature en général et la poésie
en particulier.

Le probléme est que malgré le grand nombre d'études littéraires,
elles étaient plus enclines a la poésie masculine qu'a la poésie
féminine, nous devons donc rechercher quel est le statut des
femmes et des poétesses a cette époque, et la poésie féminine
est—elle égale a la poésie masculine. a ce moment-la? Le but de
cette étude est d'étudier et d'analyser la poésie et de montrer les
lieux de beauté, de force, de faiblesse, d'émotion et tout ce qui
concerne l'événement ou l'occasion au cours duquel le poéme a
été récité, car il est considéré comme un affluent essentiel pour de
nombreuses connaissances scientifigues. , des informations
historiques et artistiques. D'ou l'importance des études poétiques
et de leur analyse littéraire, et la poésie d'Al-Khansa en est la
meilleure preuve. Sur la créativité des femmes arabes
authentiques et la qualité de la poésie arabe.

les mots clés :

Critique — Poésie arabe — Présence féministe
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Summary

Undoubtedly, since its inception, the Arab nation has been known
to be interested in public literature and poetry, especially if we look
further at poetry that we find reflects a lot of historical, social,
political, economic, and even psychological information of the poet,
and hence the importance of poetry as well as its creativity.

The problem is that, despite the abundance of literary studies, it
was more inclined to men's poetry than to women's, so we must
look for what was the status of women and poets of that time, and
do women's poetry parallel men's poetry at the time? The aim of
this study is to study and analyze poetry and to demonstrate the
areas of beauty, strength, weakness and passion and all the
events or occasions in which the poem was told because it is a
fundamental source of many scientific, historical and artistic
information. The best evidence of Arab women's creativity and
quality of Arab poetry.

Keywords:

— criticism —Arabic poetry— Feminist Presence
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